6 Piéces

300 m?
Réf. STHF5367
Prix NC

Ramatuelle
Maison a louer (83350)
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Nichée au pied des vignes, avec une vue imprenable sur les vignes et la
campagne, et une vue dégagée sur la mer, cette villa rénovée de 300
m2 offre un mélange parfait de tranquillité et d'élégance. Découvrez un
sanctuaire de sérénité, ou le luxe et le confort se rencontrent
harmonieusement.Dés votre arrivée, vous serez séduit par les volumes
généreux et les finitions haut de gamme qui ornent chaque espace.
Laissez-vous envelopper par une atmosphere de calme absolu et
d'intimité  totale, ou chaque instant devient une escapade

sensorielle.Profitez du cadre idyllique pour des vacances ...

Located at the foot of vineyards, with breathtaking views over the wines and
countryside, and a view over the sea, this renovated villa offers a perfect blend of
tranquility and elegance. Discover a sanctuary of serenity, where luxury and comfort
seamlessly come together.From the moment you arrive, you'll be captivated by the
generous spaces and high-end finishes that adorn every space. Let yourself be
enveloped by an atmosphere of absolute calm and total privacy, where every
moment becomes a sensory escapade.Enjoy the idyllic setting for a memorable
holiday, while being close to the ...
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